



Hintergrund:

Wenn die Schule, der Jahrgang oder die Klasse wegen der derzeitigen Corona-Pandemie, im Homeschooling verbleiben muss, gilt dennoch das Prinzip der Schulpflicht für alle Schüler:innen der jeweiligen Gruppe, insofern sie gesund sind und am Unterricht teilnehmen können.

Bedingungen für das Homeschooling:

- Schüler:innen und Lehrer:innen verfügen über die Möglichkeit das Internet zu nutzen, sie sind bei **schul.cloud** angemeldet und haben einen Zugang für **Ilias** erhalten. (In Ergänzung dazu nutzen sie ihren E-Mail Account, der ihnen von der Stadt Lübeck zur Verfügung gestellt wurde: **ox**.)

- Schüler:innen sind über die schul.cloud oder telefonisch an **jedem Wochentag von 8-12 Uhr erreichbar**. An den Wochentagen **Montag, Mittwoch** und **Donnerstag** sind sie **zusätzlich von 13-15 Uhr** erreichbar. Dies entspricht auch ihrer Arbeitszeit.

- Für diesen Zeitraum erhalten die Schüler:innen **täglich Aufgaben**, die sie entweder selbstständig, vernetzt über die schul.cloud oder per Videokonferenz bearbeiten und zwar **im Umfang des eigentlichen Stundenplans**. Bei einer längeren Schließung können in den Fächern Mathe, Deutsch, Englisch und WP1 ebenso Wochenpläne bzw. Lernbandpläne erteilt werden (jeweils im Umfang von vier Wochenstunden).

Ablauf:

Anmelden zum Unterricht

➡ Am ersten Tag des Lockdowns und ab dann an jedem Morgen bis 8 Uhr melden sich Schüler:innen im Klassenchat der schul.cloud zum Unterricht. Dort erhalten sie weitere Informationen, Termine für Videokonferenzen werden bekannt gegeben und auch wo, welche Aufgaben zu finden sind.

Aufgaben

➡ Aufgaben sind ab dem zweiten Tag des Lockdowns bis 15 Uhr des Vortags von Lehrer:innen bereit zustellen. Aufgaben müssen nicht grundsätzlich ausgedruckt werden. Ergebnisse, die zurück geschickt werden sollen, müssen bis 18 Uhr des gleichen Tags bei der Lehrkraft digital eingegangen sein (oder nach individueller Vereinbarung).

Wochenpläne werden bis Sonntag 15 Uhr erteilt und gelten für den Zeitraum einer ganzen Woche.

Rückfragen

➡ Lehrer:innen stehen für Fragen über die schul.cloud oder nach individueller Vereinbarung telefonisch oder per Videokonferenz zur Verfügung.